

7/16(月)☀たいようぐみのいちにち 天気🌤

☆書道とFA研をしました

○連休明けの火曜日、みんな元気に登園してくれました。朝は少し雨が降ったので、朝の体育遊びはお休みしました。

○お部屋ではすぐに、「竹馬したーい」と言ってきた子ども達です。「足がいたい」「指の間がいたい」「ここが赤くなってる」等、頑張った証を見せながら、痛くなったらやりたくないって、言わないかな？と、心配していたのですが、「でも、大丈夫！」と言って、何度も練習していましたよ(^_^)♪ 乗れる子も増えてきています♪

○書道では、「つ」の練習を頑張っています。大きく「つ」と書いて、右側に小さく自分の名前も書いてみたりしています。筆で書くのは少し難しいようですが、かけた時は嬉しそうでした♡

○FA研硬筆では、まず自分の名前を丁寧に書くことから始めます。慣れてくると早く書こうとすることを意識してしまうので、書き始める前に「ゆっくり丁寧に書こうね」と、声をかけてから始めるようにしています。

次に、横線や縦線、数字、ひらがなをやりました。横線も縦線もどこから書き始めるのかを一緒に確認してから書いてもらいました。書き順に数字が描かれているので、子ども達も「1から2」「3から4」と、一つずつ声に出しながら書き進めていました。

○「鉛筆で書くのと、筆で書くのは違う？」と、聞くと、「違うけど、どちらも楽しい」と話してくれた子ども達です。

○来週から夏休みのため、児童クラブが使えず、書道はお休みになります。子ども達がまた、楽しく書道ができるように、FA研硬筆で文字の練習をしていきますね♪

※明日は、公園掃除に行く予定です。

※暑さ対策をしながら、お散歩など園外活動が楽しめるようにしていきたいと思います。